

一般質問

Q&A



質問の
主な項目

- ・行政のデジタル化、効率化

A 2015年に合意されたパリ協定の目標を達成するには2050年までに二酸化炭素実質排出量をゼロにすることが必要であるが、本市も「ゼロカーボンシティ」を宣言し、地球温暖化対策を強化し、地域資源を生かした新たな取り組みへのきっかけとしてはどうか。

(市長)

A ゼロカーボンシティについては、今後の国による2050年カーボンニュートラル実現に向けたロードマップや政策等の動向、他の自治体等の取組状況を注視しており、また、温室効果ガス排出量削減は、本市においても取り組まなければならぬ重要な課題と捉えていることから、令和3年度の早い時期での表明に向け、検討を進めていたいと考えています。

(教育長)



(健康福祉部長)

また、近隣市町においても火葬場の建て替えが進み、市民の建て替えの要望も高まっており、こうした声に応えるとともに、将来にわたり安定期的な火葬業務を行っていくため、令和3年度より新たな火葬場の整備に向けた本格的な検討を行っていきます。

(市長)

「ゼロカーボンシティ」を宣言し、地球温暖化対策の強化を



若杉 輝久 議員
わかさき てるひさ
公明党議員会



GIGAスクール構想下における人間教育の重要性

Q ICTを活用し、個別最適化された学びの実現とともに、「機械に触れる時間が増えるから」と、今まで以上に人ととの関係、信頼を築く教育が重要と思うが、いかがか。

A GIGAスクール構想下の学校においては、「個別最適な学び」が「孤立した学び」に陥らないよう多様な他者と協働しながら学ぶ「協働的な学び」の充実が求められていることから、教師による対面指導や児童生徒同士による学び合い、地域社会での多様な体験活動など、リアルな体験を通じて学ぶことの重要性を改めて認識し、豊かな情操や規範意識、自他の生命の尊重、人間関係を築く力など、人としてどのような時代であっても変わらず大切にしたい心情や態度を、人ととの関わりの中で育てていきたいと考えています。

A 島しょ部や王越地区については、市内の決められた接種場所に行くより、それにある診療所を利用したほうが便利で接種率も向上すると考えるがいかがか。

Q 島しょ部や王越地区については、市内の決められた接種場所に行くより、それにある診療所を利用したほうが便利で接種率も向上すると考えるがいかがか。

新型コロナワクチンの接種場所は決められたところ以外では接種できないのか



大藤 国文 議員
おおふじ まさふみ
市民グループ未来の会



田尾火葬場の建て替えについての市長の考えは

Q 施設の老朽化の現状や市民の期待等を考慮して、早く建設できるよう全力を挙げていくべきと考えるが、市長の考えは。

A 田尾火葬場については、外観などを施設の老朽化が顕著になつていて、これまで計画的に設備の改修工事を行い、また、毎年定期点検を行なうなど、業務に支障が生じないよう適切な維持管理に努めてきました。

しかし、施設の老朽化に加え、待合室などの施設が狭隘であることや南海トラフ大地震等の大規模災害への対応など、様々な課題を有しています。

また、近隣市町においても火葬場の建て替えが進み、市民の建て替えの要望も高まっており、こうした声に応えるとともに、将来にわたり安定的な火葬業務を行っていくため、令和3年度より新たな火葬場の整備に向けた本格的な検討を行っていきます。